

Selbstvorstellung

Alter:

62

Beruf:

Steuerfachangestellte

Liebe Freunde,

mein Name ist Andrea Schüler, ich bin 62 Jahre alt und wohne und arbeite seit 2008 Roetgen. Bei Bündnis90/Die Grünen fühle ich mich vor allem vom ersten Teil des Parteinamens angesprochen, denn ich wurde in der DDR geboren und wuchs dort auf.

Hier erlebte ich auch, wie Bündnis90 zusammen mit der Bürgerrechtsbewegung uns die Freiheit brachte.

Angesichts der heraufziehenden Klimakatastrophe und der wachsenden sozialen Ungerechtigkeit ist auch jetzt wieder Zeit für Veränderungen. Deswegen habe ich mich entschlossen, bei der Umweltbewegung und Bündnis90/Die Grünen aktiv zu werden.

Bereits 2017 organisierte ich zusammen mit Anja Vorspehl von den Linken in Düsseldorf und Wilfried Tönnis Kilometer 32 der Menschenkette gegen Tihange. 2018 engagierte ich mich für zwei Flüchtlingsfamilien, die direkt im Haus neben uns einzogen.

Meine Schwerpunkte bei meinem politischen Engagement in Roetgen will ich auf den Klimaschutz, den Schutz unserer Insekten und menschenwürdiges Altern in Roetgen legen.